

青空の下で...

外の空気をいっぱい吸って



チューリップ・ゆり通りでは、施設中庭にて利用者様と一緒にリハビリ体操、ゴックン体操をしながらのんびり過ごして頂きました。快晴で「気分が良か」と表情よく話され皆様と大きな円を組みながらしばらく過ごしました。中庭の少し伸びた草を鋤る仕事もあり、日頃のリハビリの成果を見せられる方もいました。また皆様と少しでも施設内で楽しみが増えるイベントを企画したいと思います。

すみれ通りでは綱引きに見立てた「新聞引き大会」を一ヶ月かけて行いました。一瞬で決まる勝負もあれば、なかなか勝敗の付かない試合もあり少しの時間ではありましたが皆さん楽しんでいただけました。

絶妙な駆け引きで..

楽しい時間でした



皆さん何事にも真剣です

金メダルとても似合ってますヨ



通所リハビリではミニ運動会を実施。複数のテーブルゲームを行いました。ゲームの上位者にはスタッフお手製のメダルを贈呈。感染症対策で施設全体での運動会は実施できませんでしたが利用者様の笑顔をたくさん見ることができたミニ運動会となりました。

新人職員紹介
*ユニット*チューリップ通り



介護士 宮園夏菜

介護の仕事を始めたのは4年前です。このような大きな施設で働くことができ、とてもワクワク、ドキドキですが頑張りますのでよろしくお願いします。

感染予防の心得

- ★ 家族全員の手洗い、うがいを徹底しましょう！
- ★ 外出時などマスクの着用を必ず実施。人ごみは避ける。(マスクは清潔な物をつける)
- ★ 基礎体力を維持するために、暴飲暴食をさげ
- ★ 規則正しい生活を心がけましょう。
- ★ かからない、広めない為に一人一人が気を付けましょう！